
Compte rendu réunion FCPE du lundi 12 décembre 2016 

14 participants 

Compte rendu oral par J Barbier de la réunion du CHSCT du 12/12 : 

 Deux exercices incendie ont été réalisés ce trimestre, évacuation en 5 mn lors du premier 

et en 3-4 mn lors du second. De nouvelles règles d’évacuation ont été mises en place 

(forum évacué au self). Les améliorations sont en cours pour les flux de circulation et le 

fléchage. Ils doivent être expliqués en début d’année aux élèves lors de la journée 

« d’intégration ». Une chaise spécifique permettant l’évacuation des jeunes handicapés par 

les escaliers va être achetée. 

 Dans le cadre du PPMS (plan de confinement lors d’attaque terroriste) la Région finance à 

hauteur de 25000 euros la réparation ou le remplacement de nombreux stores défectueux. 

 Un budget a été attribué afin de former 12 enseignants volontaires aux gestes de premiers 

secours. 

 Le compte rendu de la réunion de CHSCT fera mention des problèmes d’horaires des bus 

pour Chassieu entrainant une conduite dangereuse des élèves pressés et stressés pour 

prendre ces bus. 

 Des professeurs par l’intermédiaire de Mr Gentet, soulignent l’effectif toujours plus 

important au lycée et donc ils souhaiteraient connaitre le nombre d’élèves hors secteur 

accueillis pour cette rentrée 2016. 

 Souci avec un seul toilette pour les 140 enseignants. 

 

Bilan des Conseils de classe du premier trimestre: 

Un tour de table permet à chaque parent ayant assisté à un ou des conseils de classe de faire un 

retour et d’exprimer ses ressentis. 

Secondes :  

 2de 4 : pas de retour du prof principal, quelques soucis en anglais, Mme Faure ne donne 

pas de support de cours, les élèves se débrouillent avec internet. 

 2 de 5 : classe difficile avec 14 mises en garde au travail et au comportement, deux élèves 

ont changé d’établissement en cours de trimestre, les familles étant inquiètes de l’ambiance 

et du niveau de la classe. 

 2de 6 : : classe à projet ou chaque élève est tuteuré, enseignement exploration SES+PFEG. 

Tous les élèves étaient présents au conseil avec leur tuteur (un prof de la classe) afin de 

responsabiliser chacun par rapport au groupe. Lors de se conseil un problème de 

harcèlement concernant un élève de cette classe a été mis à jour grâce au dépouillement 

des questionnaires. Mr Folliet, président de ce conseil se charge personnellement de ce 

problème.  

 2de 2 et 2de16 : pas de retour particulier 

 2de17 : présidé par Mr Kakaviatos, pas de chevalet avec les noms des profs, 8 mises en 

garde au travail et au comportement. Deux profs s’interrogent sur l’efficacité de ces 

avertissements. 

 



Premières : 

 1ere S3 classe euro allemand : bonne classe. Peu de devoirs surveillés en français pour ce 

premier trimestre, exigence importante en histoire géo avec Mr Arnaud.  

 1 ere L/ES beaucoup d’option ce qui entraine de fortes amplitudes horaires, l’emploi du 

temps a déjà été réaménagé en cours de trimestre. 

Terminales : 

 ES1, S1, S4, L1 pas de retour particulier 

 STMG Gestion : bonne classe comme l’an dernier (4 félicitations) pas de problème de 

discipline. 

 

Compte rendu du dernier CA du 28/11/16 : 

Ce CA était consacré au budget 2017, il apparait que la dotation globalisée a été donnée par la 

région sans expliquer la méthode de calcul et les critères pris en compte. Cette année la 

subvention pour le sport a été englobée dans la dotation, elle est insuffisante de 20 à 25000€. Une 

dotation supplémentaire de la région pour la cantine n’a pas encore été versée.  

Mme Drouard, représentante syndiquée des enseignants a présenté une motion concernant ce 

budget (et non sa répartition) à laquelle se sont associés les parents délégués FCPE et PEEP 

ainsi que les élèves délégués qui se sont abstenus lors du vote. 

La motion présentée lors de ce CA est lue aux parents présents. 

 

L’ordre du jour et les questions étant épuisés, la réunion est levée à 22h15. 

 


